

我孫子市消費者の会

# お知らせ

2024年12月18日 第50期 No. 9-579

事務局 〒270-1143 我孫子市天王台3-7-1-201 和田三千代方 TEL 04-7183-1434

<http://www.abikoshi-syohisyanokai.net/wp/>

## 被団協がノーベル平和賞に！！

12月10日、被団協（日本原水爆被害者団体協議会）が、今年のノーベル平和賞を受賞されました。事前の報道で知った私たちは、受賞のためにノルウェーへ行かれる方の旅費がないので、3名しか行かれないと聞き、定例会の場で袋を回し寄付金を募りました。直接、届けて下さった方もいて、合計91,000円が集まり、被団協の事務所あて送金しました。

11日の各新聞には、受賞の様子が大きく報道されました。どうぞ読んでください。

また、全国から寄付金が集まり、残ったお金は、今後の活動に使うそうです。若い方達にも関心をもって、こういう活動を続けて欲しいとおっしゃっていらっしゃいました。「核兵器はこの世界に要らない」唯一の戦争被曝国として、これは私たちの思いでもあります。

## 千葉県立病院運営検討会議

毎年、4回程開かれます。次は、1月7日（火）にZOOMで開かれます。東葛地域には、県立病院がありませんが、一般の病院についても、ご意見があれば、教えて下さい。

04-7183-1434 和田へ。

## 第49回消費生活展

2月1日～2日 10:30～16:30  
あびこ市民プラザ 3階

12月の実行委員会で、パネル案を確認しました。秋元印刷の久保さんの絵が今年も可愛く、各団体の統一感を見せてくれています。1年かけて他の団体のものも検討しながら、作り上げる消費生活展です。是非見に来てください。お土産もあります。

## 2025年1月 定例会

1月6日（月）11時～16時まで

年の初めの定例会です。毎年、会費を別途徴収し、食べながら、これからの1年、自分は何を目標に生きるか？を話し合っています。会のことでも、ご自分の家族とのことでも結構です。みんなで笑い合える話題が出ると楽しいですね。是非、ご参加ください。ご参加くださる方は12月25日までに坂巻（04-7182-1266）へ。お寿司の注文数がありますのでご連絡ください。

## 2025年2月 定例会

2月3日（月）13時30分～16時

我孫子南近隣センター 8階 調理室  
消費生活展を終わって

消費生活展が終わった次の日ですが、生活展の反省等も含めて話し合います。

## 消費者大会（消費者団体連絡協議会主催）

日時：1月20日（月）13時～15時40分

会場：千葉県消費者センター2F 研修室

（武蔵野線・南船橋下車 徒歩10分）

### ○講演会13時～15時

「薬との付き合い方～効用と副作用」

講師：石川 薬事アドバイザー（県職員）

### ○15時～15時40分

消費者団体の発表 ①我孫子市消費者の会

②四街道消費者友の会

参加ご希望の方はご連絡ください。



## 今年はどうな年でしたか？

12月15日の広報あびこに今年1年の月のできごとが掲載されていましたが、皆様の1年はいかがでしたでしょうか。

◆元旦に起きた能登半島地震には驚かされましたね。なかなか復旧しないまま、9月には豪雨があり、心が痛みました。今回の国会で復興予算が増額されましたが、日常の暮らしが一日でも早く取り戻せるようにと願うばかりです。

この記録的な大雨は、日本海の海面水温が平年より4～5度も高かったことが要因だとするシュミレーション結果を気象研究所の末木研究官が発表したそうです。

◆そういえば、今年は7月後半から全国的に猛烈な暑さでした。7月29日に佐野市では41度と国内最高気温でした。8月はもちろんですが、9月も猛暑日が続きました。連続猛暑日が過去最多となった所が多く、太宰府市では40日間と国内最長記録を更新しました。

◆世界気象機関(WMO)は11月、今年の世界平均気温が観測史上最高となり、産業革命前と比べて上昇幅が1.5度に達する見込みだと公表しました。「パリ協定」で掲げた上昇抑制の1.5度はすでに到達してしまうという危機です。

それぞれの国が本気で取り組まないと手遅れになってしまいます。私たちどうします？

◆12月は3日の韓国の戒厳令に驚かされました。「戒厳令」今時？と。明け方には議会が招集され解除要求決議案が可決し、解除されました。この間、6時間。まだまだ混乱は続くようです。

◆日本国内では10月の衆議院総選挙で与野党接近の数となり、少数与党の石破政権が誕生。私たちの暮らしに直結するだけに目が離せません。我孫子は前回の8区から13区へと変更になりました。

そうそう、3月には千葉県知事選があります。3月16日が投開票です。

## マイナ保険証

マイナンバーカードと健康保険証が一体化した「マイナ保険証」。皆さんはお持ちなのでしょうか？これまでの保険証で十分便利なのにあえてマイナンバーカードと紐づけるのはなぜ？

「マイナ保険証」を持っていなくても大丈夫です。持っていない人には、これまでの保険証が切れる前に「資格確認書」が自動的に送られてきます。「資格確認書」はこれまでの健康保険証と同じように使用できます。健康保険証が失効する75歳以上には当面全員に「資格証明書」が送られてきます。本人は自覚がないのに家族がポイント目的で登録をした場合があるからです。

介護老人施設などでは、マイナカードには情報がたくさん入っているので、危険すぎてマイナ保険証は預かれないという所が多いそうです。

振り回されないようにしっかり考えましょう。

## シルバー川柳

パスワード みんな違って みんなダメ

ポイントは 貯まらないのか 医者通い

納得の 遺影がなくて まだ死ねぬ

悪いとこ どこでしたっけと 医者に聞く

「出席」に 生きていたらの 但し書き

七回も 転んで起きれる わげがない

脳だけで いいのに増える 顔のしわ

(第24回有老協・シルバー川柳から)

~~~~~

今年もあと幾つと数える時期になりました。

皆様、良いお年をお迎えください。

誰もが平和な日常の中で過ごせる世界になりますように！

(K)